

Hoy en

LA PRENSA GRAFICA



Mons. Arturo Rivera Damas

- **Mensaje de Mons. Rivera Damas**
Mons. Arturo Rivera Damas expresó ayer que, el Señor hizo el milagro de unirnos, para que nos esforcemos en seguir buscando el bien común. Y rogó que Dios quite las ideas extrañas, de la mente y el corazón de muchos salvadoreños, para superar sus grandes y profundas diferencias.
- **Manifestantes causan daños**
Diversos sectores capitalinos han expresado protestas a través de los medios informativos, por los actos de violencia perpetrados por participantes en manifestaciones callejeras el sábado anterior.
- **Duarte visitará Holanda**
El Presidente Duarte visitará Holanda, los días lunes 19 y martes 20 de del presente mes, ocasión en que informará sobre los avances del plan para la paz, (Información en Pág. 3).

• **Proyecto definitivo de Amnistía**
El Dr. Alvaro Magaña Borja y Presidente de la Comisión de Reconciliación Nacional, informa que esta semana será presentado el proyecto definitivo para la Ley de Amnistía, que será mucho más amplia que la dada, cuando él fue presidente de la República.

• **Registros en Troncal del Norte**
Con el objeto de evitar posible el flujo de armas a la capital, unidades de la Policía Nacional estuvieron registrando vehículos provenientes de Chalatenango y otras poblaciones, sobre la carretera Troncal del Norte. (Información en Pág. 67).

• **Declaración de Guillermo Ungo**
No queremos falsas conversaciones, en el diálogo se requiere mayor flexibilidad y de buen sentido para encontrar la paz, dijo a su arribo al país, el dirigente del FDR, Dr. Guillermo Manuel Ungo, acompañado de Rubén Zamora y Shafick Handal. (Información en Pág. 3).

• **Seminario sobre Importaciones**
El Lic. José Antonio Manzano, expositor en el Seminario sobre Importaciones y Exportaciones en El Salvador, organizado por DHL, afirma que se debe familiarizar a los futuros bachilleres comerciales, sobre el quehacer económico del país.

• **Comandos terroristas urbanos**
Los comandos terroristas Urbanos del FMLN-FDR, son los que se apostaron en las inmediaciones de la Nunciatura Apostólica, bajo el disfraz de la UNTS, dijo ayer el Vicepresidente de la República Lic. Rodolfo Antonio Castillo Claramount. (Información en Pág. 3).

• **No importa diálogo a subversivos**
Subversivos que secuestraron al Alcalde de San Antonio El Mosco, San Miguel; manifestaron a éste que ellos no están respetando lo que surja de la 3a. ronda del diálogo por la paz. (Información en Pág. 3).



Dr. Alvaro Magaña Borja



Lic. José A. Manzano

Editoriales

• **Mucha confusión sobre el diálogo**
En un ambiente de mucha confusión, se instaló el diálogo Gobierno-FMLN-FDR, y con la expectación que ha generado un suceso de tal naturaleza. Sus profundas divergencias quedaron en evidencia durante las reuniones previas celebradas en Panamá, San José y Guatemala. En tanto que el ingeniero Duarte pretende que se enmarque sólo dentro del Acuerdo Esquipulas II; la guerrilla desea mayor amplitud, afirmando que viene a la reunión con "una actitud constructiva", lo que significaría rebasar las prescripciones del citado acuerdo suscrito en Guatemala. (Editorial en Pág. 7).

Un día en nuestra historia

• **Torpes intervenciones del Estado**
(Viernes 5 de octubre de 1962). Debe evitarse la intervención torpe del Estado en la iniciativa privada, expresó ayer el Presidente del Banco Interamericano de Desarrollo (BID), Dr. Felipe Herrera, que visita oficialmente El Salvador. En su declaración en "términos generales y sin prejuicios políticos", dijo que la intervención del Estado en la iniciativa privada, "es un hecho del cual no podemos prescindir", cuando esta no cumple su cometido, o no explota determinado campo, pero hay que evitar las intervenciones torpes.

Indice

Nacionales/2-3
Internacionales/4-5
Editoriales/6-7
Sociales/8-34

Horóscopo/13
La Cámara/44
Platillos/44
Cómicos/50-52

Clasificados/54-66
Cines/67-72
Tips de César Ternes/68
Indicador/70

Fuerte apoyo cubano recibe el terrorismo

Los guerrilleros antigubernistas de El Salvador son dirigidos por el Frente Farabundo Martí para la Liberación Nacional (FMLN), que es apoyado por Cuba, afirma un documento expedido por la Secretaría de Estado y la Secretaría de Defensa de los Estados Unidos.
Ese informe norteamericano sostiene que el entendimiento cubano y nicaraguense con los principales componentes y cuadros de liderazgo en El Salvador precede al levantamiento sandinista en Nicaragua.
Agrega ese informe, que en julio de 1979, Cuba adiestró más de 200 guerrilleros de la facción Fuerzas Populares de

Liberación (FPL) de la falange del FMLN, en tácticas de guerra de guerrillas.
Germán Cienfuegos, jefe de otro grupo salvadoreño, el de las Fuerzas Armadas de la Resistencia Nacional (FARN), que emprendió una extensa campaña de secuestros contra la comunidad de negocios salvadoreña y extranjera, también se reunió regularmente con funcionarios de inteligencia cubanos.
Por otra parte, ese análisis destaca que durante una visita a México en mayo de 1979, Fidel Castro declaró que "Nicaragua y El Salvador caerán pronto ante las

—Pasa a la página 15—

Amparados por bandera extranjera extremistas

No esperar mayores resultados del encuentro externaron los dirigentes de los alzados ayer a su arribo al país amparados por la bandera de España.
Los delegados de los extremistas han llegado al país pero pisando únicamente territorio extranjero, ya que las representaciones diplomáticas que amparan sus respectivas banderas, son territorios extranjeros.
A las 11:30 a.m. de ayer, las alas política y militar de la guerrilla sostenían una reunión en la Nunciatura, para establecer previamente los mecanismos del diálogo que iban a iniciar con el Gobierno.
Leonel González, representante del ala militar dijo, que "estamos reunidos para coordinar juntos puntos de vista y llevar

así puntos de vista concretos a la reunión de diálogo".
Antes de iniciar las pláticas, Monseñor Gregorio Rosa Chávez anunció el programa a realizarse, el cual se inició a la 1:45 p.m.
Los miembros de los grupos llegaron a la Nunciatura con seguridad brindada por la Policía Nacional.
1—Llegada del presidente Duarte y su comitiva.
2—Arribo de los miembros de los frentes FMLN-FDR.
3—Palabras de saludo del Nuncio Apostólico.
4—Las delegaciones almorzaron juntas.
—Pasa a la página 17—

Excesiva explosión demográfica urbana

Con motivo de ser designado el presente año de 1987, como Año Internacional de la Vivienda para las Personas sin Hogar, el Centro de las Naciones Unidas para los Asentamientos Humanos (Hábitat), informa sobre la explosión demográfica urbana.
El documento preparado al respecto, dice lo siguiente:
Los países en desarrollo enfrentan una explosión urbana que no tiene paralelo en la experiencia de los países industrializados y, en consecuencia, no tienen recurrir a normas específicas a qué recurrir para abordarlas.
Ello se debe al turbulento, incontrolado

y tal vez incontrolable crecimiento de ciudades y pueblos.
Si no la superan, no sólo comprometerán su futuro desarrollo económico sino también anularán cualquier progreso que algunos hayan alcanzado hasta ahora.
En la mayor parte de las publicaciones económicas no se trata la actual tasa de urbanización sin precedentes en los países en desarrollo como un problema separado, sino que se considera como un resultado del rápido crecimiento de la población.
Por ello, la única amenaza que la mayoría de los economistas ve como con-

—Pasa a la página 51—



—Foto de LA PRENSA, por Malena.

DECLARA. Los dirigentes del FMLN: Facundo Guardado y Leonel González, informaron ayer en la Embajada de España, que tienen voluntad política de encontrarle solución a la guerra y reiteraron que la tercera ronda de diálogo, cuenta con una agenda común, pero que ellos mantienen los 6 planteamientos de los 18 que han presentado al gobierno desde mayo del corriente año.